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PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR SINVAL RIBEIRO ALVES 

NO GRANDE EXPEDIENTE 

 

Senhor presidente, nobres colegas vereadores, eu só gostaria aqui de fazer menção ao dia do 

trabalhador e cumprimentar a cada um dos senhores, das senhoras por que fazem parte dessa 

gama da sociedade brasileira de trabalhadores e trabalhadoras que constrói e que construíram 

no passado e que constrói essa grande nação tá nós sabemos que são os trabalhadores do 

campo e da cidade que de fato produz a riqueza desse país, então nada mais justo de que 

homenagear todos os nossos trabalhadores no dia primeiro de maio lembrando que na verdade 

sempre muito penalizado por diversos momentos e legislações que foram criada sempre nós 

sabemos que as dificuldades são inerentes a essa classe de trabalhadores que muitas vezes é 

penalizado com as reformas que acontecem no nosso país como por exemplo a última reforma 

da previdência que foi feita pelo o governo federal e a gente sabe que existia outros 

mecanismos para serem tomados como basilares como essa reforma da previdência e que não 

foram como por exemplo a cobrança das dividas das grandes empresas que devem pra a 

previdência do Brasil e também a cobrança sobre as grande fortunas deste país que não paga 

nada nós sabemos também que o sistema bancário é outro seguimento que pouco contribui 

para a previdência e para as contas do nosso país então nós sabemos que foi feita uma reforma 

da previdência em que os nossos trabalhadores foram bastante prejudicado mais enfim é 

importante que isso possa continuar que nosso trabalhadores seja capaz de absorver mais esse 

impacto na sua vida laboral e que de fato a gente possa vislumbrar um futuro em que nós 

trabalhadores tenhamos mais lugares e mais vezes e mais voz na república brasileira gostaria 

também aqui senhor presidente de assinalar e agradecer o executivo municipal na pessoa do 

prefeito Anildo pela sábia decisão de implantar o Piso do Magistério que era uma 

reivindicação nossa e justa para a nossa categoria dos nossos professores dado a importância 

do trabalho desses profissionais na constituição da nossa sociedade, na formação dos nossos 

filhos nada mais justo de quê o que foi feito que foi a implantação desse piso e eu tenho certeza 

absoluta que continuando nessa política de recuperação do prestígio do magistério brasileiro 

nós num futuro não muito distante estaremos de novo com uma profissão um pouco mais  

valorizada na sociedade brasileira já que é uma profissão tão importante dentro da nossa 

própria sociedade por que não existe nenhum outro profissão que nós sabemos que não passe 

pela cadeira de uma escola, que não passe pela, pela sábias palavras, pelo trabalho muitas 

vezes árduo e dedicado e com muito amor dos nossos profissionais da educação então gostaria 

mais uma vez de parabenizar o prefeito Anildo Alberton pela implantação desse piso do 

magistério e eu tenho certeza absoluta que nada mais justo de que fazer essa implantação é 

manter sempre em dias o pagamento desse piso para todos os nossos profissionais muito 

obrigado senhor presidente. 
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